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第１８回あわら市子ども・子育て会議録 
 
 

１ 日 時：令和２年２月 28 日（金）１９時１５分～２０時１５分 

 

２ 場 所：あわら市役所 ２０３会議室 

 

３ 出席者 

（１）委員 

森俊之委員（会長）、大家茂夫委員、五十嵐美根子委員 

先川原八千代委員、八木しのぶ委員、木谷眞知子委員 

≪欠席者≫浅野壽惠委員（副会長）坂井雅至委員、竹内浩美委員 

見澤幸治委員、塚田美紀子委員 

（２）事務局 

 ≪子育て支援課≫ 

中道佐和子課長、藤井恭代子育て支援ＧＬ、村中直子児童福祉ＧＬ、 

井上尭之主事 

 

４ 議題 

（１）第２期あわら市子ども子育て支援事業計画（案）について 

（２）今後のスケジュールについて 

（３）その他 

 

５ 承認事項                                                                                                                           

会議の経過 

○事務局 （開会あいさつ） 

（会議の趣旨について説明） 

○事務局 ここからは規定により、森会長に議事進行をお願いいたします。 

○議 長（会長）議題に従い、第２期あわら市子ども子育て支援事業計画（案） 

  について、事務局より説明してください。 

○事務局  パブリックコメントについて説明。１月 20日～２月３日 

で実施しましたが、０件でした。（２）今後のスケジュールについても併せて説

明 ３月 18日に市長へ計画を報告予定。 

【計画について、資料に基づき説明】 

○議 長（会長）本日の資料について、ご意見があればお願いします。細かな 

  ところに気が付いた場合、いつまで修正可能か。 
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〇事務局 ３月 13日までに電話等で連絡いただければ可能です。 

○議 長（会長）議題（３）特定教育・保育施設定員及び入園者数（令和元 

年度実績・令和２年度予定）について事務局から説明願います。 

〇事務局 【（３）について、資料に基づき説明】 

○議 長（会長）説明された資料について、疑問やご意見があればお願いし 

ます。 

〇議 長（会長）現時点での大まかな数字ですね。 

〇事務局  そうです。今年度は 10月から幼児教育が無償化されたため、 

影響があるかと思われましたが、本市については、当初の予想ど

おり、あまり影響なく推移している形です。 

〇議 長（会長）ちなみに、０歳児が多いと思うのですが、毎年このような 

感じでしたか。 

〇事務局  ほぼ例年通りの数字となっています。70～90人の間で推移して 

います。100人にはならない感じです。 

〇議 長（会長）０歳の入園が増えているということは子どもが増えている感 

  じに思ってしまいますが。 

〇事務局 出生数は増えてはいない。横這いだが、入園率が上がっている。定 

  員数を増やすほどまでではないとの認識でいる。 

（各委員から表記についての細かな指摘あり） 

〇事務局 ご指摘あったところを修正する。 

〇各委員 了承。 

〇議 長（会長）全体を通して、何かご意見あれば。他になければ、これで終了とし 

  たい。 

○委員全員 了承。 

○事務局 （閉会あいさつ） 


